

②

Soeben erschien:

Der Neue Mensch

und

Die Grundlagen seiner Weltanschauung

von

Karl Brandler-Pracht

Mit diesem bedeutenden und aufsehenerregenden Werke tritt der bekannte Verfasser zur richtigen Zeit vor das Publikum, denn „neue Menschen“ müssen wir werden, wenn wir „neue Zeiten“ herbeiführen wollen.

Das Buch zeigt

den einzig gangbaren Weg aus dem Sumpfe der Gegenwart!

Das Geheimnis des persönlichen Erfolges wird hier enthüllt, aber nicht nur der Erfolg des Einzelnen, sondern auch der Erfolg ganzer Nationen, ja letzten Endes der ganzen Menschheit hängt von der Lösung des Problems ab, welches der Verfasser hier in so gemeinverständlicher und leichtfasslicher Weise behandelt.

Woher kommen wir? Wohin gehen wir? Gibt es ein Weiterleben nach dem Tode?

Wie können wir die schweren Probleme der Gegenwart lösen, wie können wir über unserer Zeit stehen, wie können wir Kummer und Sorge überwinden, wie können wir Krankheit und Leid vermeiden und unumschränkter Meister unseres eigenen Geschickes werden?

Diese Fragen und andere sind es, die hier aufgerollt und beantwortet werden.

Keine Moralpredigten sind es die wir hier zu hören bekommen, sondern nur wirklich praktische Vorschläge, keine Phantastereien, sondern wissenschaftlich nachgewiesene Tatsachen.

Eine neue Philosophie ist es, die uns aus dem Geiste dieses Buches entgegenweht,

eine neue Weltanschauung,

die das Morgenrot einer neuen Zeit zu verkünden verheißt.

In der Erkenntnis der Gesetze dieser Welt liegt das Geheimnis des Menschen verborgen; wer sie beherrscht, beherrscht sich und andere. Die Kraft des Willens und die Kraft des Glaubens sind Faktoren im menschlichen Leben, die bisher noch immer übersehen werden. Und daher immer und immer wieder: Misserfolg und Enttäuschung.

In einer Zeit des allgemeinen Chaos, in der alles durcheinanderwirbelt um neue Lebensverhältnisse zu bilden, in einer Zeit, welche die grösste äussere Freiheit des Individuums erstrebt, war es mehr denn je nötig, dass ein solches Buch geschrieben wurde. Denn neue Menschen müssen wir werden, welche die großen, in ihnen schlummernden Kräfte erwecken, um sich dadurch die Herrschaft über die Natur zu erringen und die Erde in eine Stätte des Friedens und der Glückseligkeit, in einen „Garten Eden“ zu verwandeln. Das ist es, was uns not tut!

Das mit einer mehrfarbigen symbolischen Umschlagzeichnung von geschmackvoll-künstlerischer Ausführung versehene und tadellos broschierte Werk bildet schon rein äußerlich

eine Zierde für jede Auslage von zugkräftigster Wirkung!

dürfte aber seines einzig dastehenden Inhalts wegen überhaupt als

das beste Weihnachtsgeschenk**für jeden ernstdenkenden und wahrheitsuchenden Menschen**

in dieser trüben Zeit der geistigen und wirtschaftlichen Not zu empfehlen sein.

Preis: ordinär M. 8.— zuzüglich Sortimenteraufschlag.

Wir liefern einmalig zur Probe (wenn auf beiliegendem Zettel bestellt): 2 Exemplare mit 40% Rabatt, sonst mit 33 $\frac{1}{3}$ % und Partie 11/10.

Einmaliges Vorzugsangebot(nur wenn **direkt** auf beiliegendem Zettel bis Ende dieses Monats bestellt):**20 Exemplare (ein Postpaket füllend) für 88 Mark, also****mit 45⁰ 0 Rabatt**

und gewähren für diese Sendung noch außerdem ein dreimonatiges

Remissionsrecht.

Jedes Risiko ist also völlig ausgeschlossen!

Reform-Verlag  **Berlin W. 50**

G. m. b. H.